

OFRENDA AMÉRICA PARA CRISTO 2026

GUÍA DEL LÍDER
¡INCLUYE BOLETINES Y LETANÍA!



La Sabiduría y el Poder de contar historias

"JESÚS DIJO A LA MULTITUD TODAS ESTAS COSAS EN PARÁBOLAS. NO DECÍA NADA SIN EMPLEAR PARÁBOLAS. ASÍ SE CUMPLIÓ LO DICHO POR EL PROFETA: "HABLARÉ POR MEDIO DE PARÁBOLAS; REVELARÉ COSAS QUE HAN ESTADO OCULTAS DESDE LA CREACIÓN DEL MUNDO"

MATEO 13:34-35



www.abhms.org/afc

OFRENDA AMÉRICA PARA CRISTO 2026



La Sabiduría y el Poder de contar historias

DIRECTOR EJECUTIVO

Dr. Jeffrey Haggard

EQUIPO EDITORIAL Y DE REDACCIÓN

Peter E. Bickel

Vincent W. Dent Sr.

Lisa Harris Lee

Anita Palmieri

Curtis Ramsey-Lucas

Monique Sadler-Taylor

Kimberly Wilkins

DISEÑO

Oladele Barr

UNA PUBLICACIÓN DE

American Baptist Home Mission Societies

1075 First Avenue

King of Prussia, Pennsylvania, 19406

Derechos de autor ©2025

American Baptist Home Mission Societies

Derechos reservados.

www.abhms.org

Las donaciones para América
para Cristo nos ayudan a financiar
subvenciones para nuestros
colaboradores de misiones
bautistas americanas.

Del director ejecutivo	1
Reflexiones bíblicas	2
Modelo de carta congregacional	4
Preguntas frecuentes	5
Conversaciones para niños y jóvenes	6
Insertos para boletines	8–11
Letanía	12



American Baptist Home Mission Societies

DEL DIRECTOR EJECUTIVO

Queridos colaboradores en Cristo:

Cada año, al reunirnos para la labor sagrada de la Ofrenda de América para Cristo, reiteramos nuestro compromiso de dar vida al Evangelio de maneras tangibles y transformadoras en nuestras comunidades. Para 2026, nuestro tema, «La sabiduría y el poder narrativo», nos invita a honrar una de las prácticas más duraderas de nuestra fe: contar y transmitir las historias de Dios de generación en generación.

En Mateo 13:34-35, encontramos que Jesús, nuestro maestro y narrador, habla en paráolas para revelar la verdad eterna. Su uso de la narración refleja el patrón de la revelación divina: historias que transmiten sabiduría, preservan la identidad e invitan a nuevas generaciones a encontrarse y vivir la bondad de Dios. Al igual que Jesús compartió las «cosas que han estado ocultas desde la creación del mundo», también debemos manejar las historias sagradas que se nos han confiado para asegurar su continuidad generacional.

Durante esta temporada, recordamos que la sabiduría no le pertenece a un solo grupo etario. Es un regalo divino que se debe compartir. Las personas mayores transmiten la fe, la juventud trae perspectivas nuevas y las comunidades entrelazan sus voces en una narrativa más grande. En conjunto, aprendemos a contar una historia más profunda e inspiradora sobre la esperanza, la gracia y la renovación en el Espíritu de Cristo.

Las Sociedades Misioneras Nacionales Bautistas Americanas (ABHMS, por sus siglas en inglés) mantiene esa historia viva mediante una amplia variedad de iniciativas que se sostienen con la Ofrenda de América para Cristo. Desde la innovación basada en la fe y el desarrollo comunitario hasta la educación y el adiestramiento de líderes ministeriales emergentes y establecidos, facultamos ministerios que fomentan el diálogo, cultivan el liderazgo, promueven la mentoría y profundizan la formación espiritual.

Les invito a usted y a su congregación a que nos vuelvan a acompañar como colaboradores generosos de la Ofrenda de América para Cristo de 2026. Sus donaciones proclaman y encarnan el Evangelio de maneras vivificantes que nos ayudan a fortalecer los lazos entre generaciones, facultar a narradores fieles, cultivar la esperanza y construir puentes que llevan la verdad de Dios hacia el futuro.



Continuemos la historia juntos.
Con gratitud y gracia,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Jeffrey Haggray".

Dr. Jeffrey Haggray,
Director ejecutivo
Sociedades Misioneras Nacionales
Bautistas Americanas

SABIDURÍA INTERGENERACIONAL Y CONTINUIDAD NARRATIVA,
BASADO EN MATEO 13:34-35 (NVI): JESÚS DIJO A LA MULTITUD
TODAS ESTAS COSAS EN PARÁBOLAS. NO DECÍA NADA SIN EMPLEAR
PARÁBOLAS. ASÍ SE CUMPLIÓ LO DICHO POR EL PROFETA: “HABLARÉ
POR MEDIO DE PARÁBOLAS; REVELARÉ COSAS QUE HAN ESTADO
OCULTAS DESDE LA CREACIÓN DEL MUNDO”

REFLEXIONES BÍBLICAS de nuestros ministros bautistas americanos

En la iglesia bautista de mi juventud, una de las tradiciones que moldeó nuestra congregación fue compartir testimonios. Antes del sermón, se invitaba a la congregación a compartir historias sobre la obra de Dios en sus vidas y en su comunidad. Con el tiempo, esta práctica se descontinuó, ya que algunas personas compartían información de más, se perdía el control sobre lo que se decía y se prefería un servicio dominical más corto. Aun así, me pregunto qué se perdió al dejar de compartir historias intergeneracionales sobre cómo Dios se movía en nuestra comunidad.

A lo largo de las Sagradas Escrituras, recordar es uno de los mandatos que más se repite. Recordar al Dios de nuestros ancestros, al Dios de nuestros patriarcas y matriarcas, y al Dios que salvó a los hebreos de la esclavitud. La memoria era tan esencial que se contaban historias y se establecían ebenezeres para que las futuras generaciones no se olvidaran del Señor. En el Evangelio de Mateo, Jesús mantiene la tradición

El ministro y pastor puritano John Bunyan tuvo una experiencia reveladora, un momento vital que luego plasmó en su clásico Grace Abounding mientras estuvo encarcelado por supuestamente predicar el Evangelio sin licencia. Para Bunyan, predicar no es una mera cuestión de palabras, sino también de conciencia; su testimonio no se trata solo de resistencia, sino también de gracia y narración.

La gracia era, de hecho, una prueba visible de la fe de Bunyan en un mundo fracturado que lo llamó a vivir con fidelidad, aunque le costara su libertad.

Hoy enfrentamos una prueba en una nación que pensábamos conocer, que nos convoca a utilizar nuestras reservas de fe bíblica y a aplicar principios morales, sabiduría y conocimiento ético. Estas verdades no solo nos guían, sino que también nos fortalecen para actuar con valentía y satisfacer las necesidades de nuestros hermanos y hermanas de todas partes.

narrativa para recordar quién es Dios, qué ha hecho Dios y por qué es digno de confianza.

Si las historias nos anclan a nuestra tradición de fe y avivan nuestras expectativas sobre lo que Dios haría, me pregunto: «¿Cómo se podría fomentar esto dentro de la vida congregacional y de nuestras comunidades?». Compartir testimonios constituye uno de los pocos contextos en los que el aprendizaje y la reciprocidad intergeneracional pueden florecer. En una época en la que nuestras historias se reescriben, como bautistas, debemos contar historias honestas sobre cómo Dios nos ha guiado en los momentos hermosos y caóticos de la vida.



Benji Suprice

Estudiante de Maestría en Divinidad
Escuela de Divinidad de Yale

La Ofrenda América para Cristo ofrece una oportunidad única para que cada persona, de manera individual, a través de nuestras iglesias y nuestras instituciones, participe en esta historia de gracia. Las semillas que sembramos mediante esta ofrenda asegurarán una gran cosecha de lo que el difunto Dr. Howard Thurman llamó «actos continuos de gracia especial».

Es nuestro momento. Como Bunyan, encarnemos la gracia mediante la fe y la acción. Donemos con generosidad, compartamos con compasión descarada y entretejamos nuevas historias de esperanza, sanación y justicia.



Rvdo. Dr. Conley Hughes,

Pastor titular
Concord Baptist Church of Boston
en Milton

Siempre me ha encantado una buena historia. Mateo 13:34-35 lee: «Jesús dijo a la multitud todas estas cosas en parábolas. No decía nada sin emplear parábolas. Así se cumplió lo dicho por el profeta: “Hablaré por medio de parábolas; revelaré cosas que han estado ocultas desde la creación del mundo”. Jesús era un narrador talentoso. Mediante sus parábolas, lo que antes estaba oculto ahora queda de manifiesto y accesible para cada generación.

Cuando hablo con la juventud sobre la fe, suelo describir las Sagradas Escrituras como una gran historia de amor entre Dios y su pueblo. Les recuerdo que esta historia no terminó con lo que leemos en el texto sagrado, sino que aún se escribe. Cada uno de nosotros forma parte de una santa historia en curso y ha recibido un llamado a compartir nuestro camino en la fe con los demás.

Mateo 13 es rico en historias. Jesús contó parábolas que utilizaban temas agrarios y familiares para describir al Reino de los Cielos a las multitudes, así que no necesitó de descripciones interminables ni conceptos clave ni lecciones explícitas sobre lo que trataba de expresar.

En culturas cuyo estilo de comunicación suele ser más indirecto, es común usar historias, ya que invitan a quien las escucha a un espacio imaginario momentáneo, donde el ambiente, los seres vivos, la actividad y el propósito se unen. El acto de escuchar es, en sí, un proceso de construcción de significado. Las historias hacen más que expandir el conocimiento o instruir; invitan a que quien las escuche se adueñe del valor de los detalles y de las lecciones de la historia, para fomentar el deseo de que se vuelva a contar una y otra

A medida que reflexiono sobre mi camino en la fe, recuerdo a todas las personas fieles que vinieron antes de mí y compartieron sus propias historias de fe. Mediante su testimonio, comencé a descubrir cómo formaba parte de la historia de Dios.

Como personas de fe, nunca dejemos de contar historias sobre la bondad de Dios. Continuemos compartiendo cómo Dios obra en nuestras vidas para que otros conozcan la gracia, la misericordia y el amor de Dios. Son buenas historias para contar y dignas de contarse una y otra vez.



Rvda. Jennifer Schneider
Ministra ejecutiva asociada
Iglesias Bautistas Americanas de la
Región Central

vez, pero con su voz. Y al narrar y escuchar historias en comunidad, la construcción de significado y la tradición se convierten en un esfuerzo conjunto.

En este capítulo, se enfatiza la importancia de escuchar, percibir y entender. Antes de considerar transmitir historias de fe a las próximas generaciones, les presento algunas preguntas para reflexionar:

- ¿En realidad, qué hemos escuchado, percibido y entendido de las parábolas de Jesús y de las historias de fe de nuestros ancestros?
- ¿Cómo continuamos buscando el Reino de Dios en vez de los «reinos» de este mundo?
- ¿Qué sé del contexto de quien me escucha y cómo puedo promover una oportunidad completa para que escuche, perciba, entienda, se adueñe y cuente la historia?



Rvda. Dra. Marie Onwubuariri
Directora de Ministerios Interculturales
ABHMS

Modelo de carta a la congregación

Estimada hermandad en Cristo:

A medida que comenzamos la campaña de la Ofrenda América para Cristo (APC) de 2026, se nos llama a reflexionar sobre este poderoso tema: «La sabiduría y el poder narrativo». Las Sagradas Escrituras nos revelan cómo la verdad y el amor de Dios se transmiten de generación en generación, por lo general, mediante el regalo simple, pero profundo y poderoso de la narración. Las historias siempre han formado parte de la manera en que Dios moldea la fe, la identidad y la revelación.

Jesús escogía historias —paráboles— para llegar a los corazones de las personas. Mateo 13:34-35 nos recuerda que sus palabras no son meras lecciones, sino testimonios vivos que han unido a quien las escucha a través de los años, las culturas y las experiencias de vida. Asimismo, nos han llamado a compartir nuestra fe, nuestra historia y nuestra visión para el futuro con los demás.

La campaña de este año nos anima a celebrar la narración como un ministerio. Compartir nuestras historias y contar y escuchar las de nuestras iglesias, familias y comunidades de fe nos ayuda a fortalecer el presente y sembrar las semillas de esperanza para el futuro.

Juntos, podemos hacer que el APC 2026 sea una temporada de narrativas que vinculen a generaciones, profundicen la fe y adelanten la misión de amor y justicia de Dios.

Gracias por su fiel colaboración en este ministerio tan vital.

En servicio de Cristo,
[su nombre]
[título/organización]

Cómo las congregaciones pueden promover la APC 2026:

- **Comparta sus historias:** Dedique tiempo a adorar o reunirse para que los miembros de distintas generaciones compartan testimonios de fe y servicio.
- **Enfatice la APC durante el culto:** Use inserciones en boletines, oraciones e ilustraciones en sermones para recordarle a la congregación la importancia de esta ofrenda.
- **Involucre a personas de todas las edades:** Invite a jóvenes y niños a que entrevisten a miembros mayores sobre sus caminos de fe y comparta estas historias con la congregación.
- **Use recursos audiovisuales:** Comparta materiales promocionales de la APC en boletines, sitios web y redes sociales. Personalícelos con las historias de su iglesia.
- **Fomente la generosidad:** Recuerde a los miembros que sus donaciones a la APC permiten que se realice la labor de sanación, unidad y transformación de Cristo en comunidades de toda la nación.

OFRENDA AMÉRICA PARA CRISTO 2026
¡Por favor da hoy! | www.abhms.org/afc

PREGUNTAS FRECUENTES SOBRE LA APC

¿Qué es la Ofrenda de América para Cristo?

La Ofrenda de América para Cristo (APC) es una ofrenda de misión anual que apoya los ministerios de las Sociedades Misioneras Nacionales Bautistas Americanas (ABHMS). Financia programas que comparten el amor de Cristo mediante el discipulado, el desarrollo de liderazgo, la transformación comunitaria y la defensa de la justicia en todos los Estados Unidos y en Puerto Rico.

¿Cuándo se recoge la Ofrenda APC?

El periodo de recolección oficial es de enero a marzo de cada año, pero las iglesias pueden donar en cualquier momento del año calendario que les convenga a sus congregaciones. Cada aportación, sin importar cuándo se realice, apoya directamente a ministerios vitales en todos los Estados Unidos y en Puerto Rico.

¿Cómo se usarán los fondos de APC?

Las donaciones a la Ofrenda APC ayudan a financiar:

- **Potenciación de liderazgo:** les provee a los pastores, líderes laicos y capellanes los recursos que necesitan.
- **Sanación y transformación de comunidades:** ofrece subvenciones, capacitación y recursos para los ministerios comunitarios.
- **Ministerios de justicia:** apoyan programas que abordan la pobreza, la inmigración, el antirracismo y otros asuntos de justicia bíblica.
- **Discipulado y formación en la fe:** estimulan el crecimiento espiritual en todas las generaciones y mucho más.

¿Qué porcentaje de mi donación se destina al ministerio?

La mayoría de los fondos de APC se destinan a los esfuerzos ministeriales y a los socios misioneros a través de ABHMS. Se minimizan los gastos administrativos para asegurar que su donación tenga el mayor impacto posible.

¿Mi iglesia puede establecer su propia meta de ofrenda?

Sí. Muchas iglesias establecen una meta de APC anual

para fomentar la participación de sus congregaciones.

¿Hay materiales promocionales disponibles para mi iglesia?

Sí. ABHMS provee materiales digitales e impresos gratuitos, que incluyen volantes, carteles, historias, videos y recursos de adoración, para ayudar a las congregaciones a planificar y promocionar la Ofrenda APC. La mayoría de estos materiales se pueden descargar del sitio web de ABHMS.

¿Cómo se puede donar a la Ofrenda APC?

Hay varias formas de donar:

- Mediante su iglesia bautista americana local durante el periodo de campaña.
- De manera electrónica por el sitio web de ABHMS.
- Por cheque a favor de «Ofrenda América para Cristo», a ABHMS, por correo postal.

¿Por qué es importante mi participación?

Su donación puede marcar una gran diferencia. Ayuda a que las iglesias prosperen, apoya a las comunidades en dificultades y faculta a los líderes para compartir el amor de Cristo de forma tangible. Cuando nos unimos como bautistas americanos, aumentamos nuestro impacto y fortalecemos nuestro testimonio colectivo para Cristo.

¿Puedo deducir mi donación de mis impuestos?

Sí. Todas las donaciones a la Ofrenda América para Cristo se pueden deducir de los impuestos hasta el límite permitido por la ley.

¿Con quién puedo comunicarme si tengo más preguntas?

Para más información, recursos o apoyo para planificar la campaña de APC de su iglesia, por favor comuníquese con la Oficina de Desarrollo de ABHMS por correo electrónico (donate@abhms.org o vincent.dent@abhms.org) o por teléfono (1-800-222-3872).

PARA CONVERSAR CON LA JUVENTUD: LA FIDELIDAD DE PREGUNTARSE

Ahora vemos de forma indirecta y velada, como en un espejo; pero entonces veremos cara a cara. Ahora conozco de manera imperfecta, pero entonces conoceré tal y como soy conocido. —1 Corintios 13:12

¿Cuántas estrellas cubren el cielo? ¿Cuántos granos de arena cubren la tierra? La mayoría del universo permanece sin descubrir ni nombrar. Miles de millones de galaxias existen más allá de lo que podemos ver. En la Tierra, aún quedan criaturas oceánicas por descubrir, al igual que especies de insectos sobre la tierra. El apóstol Pablo nos recuerda que, por ahora, vemos de manera indirecta. ¡No lo sabemos todo! Las preguntas y la curiosidad nos ayudan a ampliar nuestro entendimiento del mundo y de nuestra fe. Es bueno preguntar, asombrarnos y dar espacio al misterio. El asombro nos permite hacer las grandes preguntas, aprender y profundizar nuestro vínculo con Dios, que aún no hemos visto, y con los demás.

Preguntar es alabar.

Preguntar nos abre el corazón al poder de Dios, que es mucho mayor de lo que podemos comprender. Proclama: Dios es grande; Dios es bueno..

Preguntar es venerar.

Preguntar es admirar la belleza, el misterio y la complejidad de la creación de Dios y honrarla con nuestra atención.

Preguntar cultiva la empatía.

Al preguntarnos cómo se sentiría estar en el lugar de la otra persona, abrimos el corazón para los demás. Fomenta la compasión hacia las personas, las criaturas y la tierra.



Preguntar es un acto de humildad.

Cuando preguntamos, admitimos que no lo sabemos todo. Seguimos siendo aprendices, dispuestos a descubrir más sobre nosotros, sobre nuestros vecinos y sobre Dios.

Preguntar nos mantiene conectados.

En todas las épocas y culturas, las personas de fe se han hecho grandes preguntas. Cuando nos preguntamos, recordamos que somos parte de una historia más grande y que nunca estamos solos.

¡PREGUNTAR es un ACTO DE FIDELIDAD!

Me **PREGUNTO** cómo
será ser un árbol...
¿Puedes moverte o bailar
como un árbol?

Me pregunto cómo se ve **DIOS**...

Dibuja cómo te imaginas a **DIOS**.

¿Qué te **PREGUNTAS** hoy?
Si gustas, comparte tus
PREGUNTAS con un amigo.
¡Quizás también se
esté preguntando algo **HOY**!

SOPA DE LETRAS

Busca las palabras en la lista de abajo. Se
pueden encontrar en cualquier dirección:
horizontal, vertical o diagonal.

A	R	E	N	A	P	A	B	L	O	Ñ	I	W	R	U
Y	P	O	A	L	R	K	L	H	D	H	N	I	D	C
P	I	R	A	P	T	D	I	O	S	K	G	Q	N	O
J	X	C	O	N	E	E	S	T	R	E	L	L	A	S
A	Z	A	H	C	R	B	Y	W	N	R	Y	J	J	U
K	L	V	K	M	R	A	U	R	D	T	N	Y	E	P
P	S	N	Y	K	U	M	Y	V	C	I	Z	U	V	C
G	Z	V	M	A	R	A	V	I	L	L	A	A	W	I
G	D	C	U	R	I	O	S	I	D	A	D	F	E	P
A	P	W	B	D	R	N	V	B	W	P	B	S	R	R
X	M	P	D	U	A	S	O	M	B	R	O	P	K	A
J	W	R	M	L	P	R	E	G	U	N	T	A	S	W
B	Ñ	O	V	V	Ñ	A	K	E	N	P	A	R	T	E
D	Q	C	Ñ	H	N	O	O	V	Q	H	T	O	T	K
I	L	Y	L	N	V	G	F	Z	V	W	W	H	P	W

PALABRAS PARA ENCONTRAR:

ASOMBRO
CONEXION
CURIOSIDAD
FE
DIOS
EN PARTE

JESUS
PABLO
PREGUNTAS
ARENA
ESTRELLAS
MARAVILLA



La Sabiduría y el Poder de Contar historias



Llevar agua viva a Eloheh

ABHMS colabora con un ministerio indígena en Oregón para mantener la tierra, la comunidad y el espíritu.

En Yamhill, Oregon, el Eloheh Indigenous Center for Earth Justice y Eloheh Farm & Seeds son pruebas vivas del diseño divino para la armonía entre las personas y la tierra. Fundado por Randy y Edith Woodley, el ministerio les enseña a las comunidades indígenas y de fe cómo cuidar la creación mediante prácticas regenerativas que honran la tierra y nutren tanto la tierra como el alma.

Durante años, Eloheh luchó contra una escasez creciente de agua, con un pozo que producía tan solo dos galones por minuto. Sin una fuente de agua confiable, el ministerio se vio obligado a comprar agua más cara, lo que amenazaba sus esfuerzos para recibir a personas con fines educativos y hospitalarios. En respuesta, las Sociedades Misioneras Nacionales Bautistas Americanas (ABHMS) proporcionaron una subvención para crear un pozo nuevo y manifestar la promesa de Dios en Isaías 58:11: «te saciará en tierras rescas y fortalecerá tus huesos. Serás como un jardín bien regado, como manantial cuyas aguas no se agotan».

Hoy día, el nuevo pozo de Eloheh produce 7.5 galones por minuto y apoya los cultivos, a los animales y a los cientos de visitantes que llegan cada año para aprender sobre el cuidado de la creación y la justicia comunitaria. Una segunda subvención de ABHMS financió dos tanques de almacenamiento grandes para asegurar que la misión de Eloheh se mantenga en pie, incluso durante las sequías veraniegas.

Sus donaciones a la Ofrenda América para Cristo ayudan a proveer agua literal y espiritual para lugares de renovación y esperanza, lo que permite que ministerios como Eloheh compartan nuevas historias de justicia, sanación y servicio fiel a la creación de Dios.

Su generosidad ayuda a que el agua viva fluya. Por favor, done hoy en www.abhms.org/afc.

Cerrando la brecha digital: cómo la tecnología une a las iglesias nativas

ABHMS ayuda a las congregaciones rurales nativas americanas a mantenerse conectadas mediante la fe y la innovación.

Cuando la pandemia de covid-19 cerró las puertas de sus iglesias, muchas congregaciones nativas americanas, que ya tenían recursos limitados y un acceso deficiente a internet, se encontraron aun más aisladas. En respuesta, las Sociedades Misioneras Nacionales Bautistas Americanas (ABHMS) tomaron medidas para ayudar a cerrar la brecha digital.

Mediante sus Ministerios Nativos Americanos, ABHMS ha equipado a iglesias de todo Oklahoma con herramientas esenciales, como monitores, computadoras portátiles, cámaras y sistemas de sonido. Estas mejoras están transformando cómo los pastores y sus congregaciones se reúnen, adoran y sirven. «Cada iglesia tiene sus propias necesidades», explicó el Rvdo. Saeed Richardson, director de tecnología de ABHMS, «pero todas querían lo mismo: mantener una conexión significativa con sus comunidades».

La iniciativa, dirigida por el Rvdo. Ben Sullivan, coordinador nacional de los Ministerios Nativos Americanos de ABHMS, garantiza que las congregaciones rurales ahora puedan transmitir sus servicios, realicen estudios bíblicos virtuales y organicen reuniones en línea. Para las iglesias que antes tenían problemas de acceso, la tecnología ha creado nuevas oportunidades de encuentro y formación. «Este equipo facilitará que las iglesias proporcionen acceso comunitario al internet y realicen capacitaciones», expresó Sullivan. «Una de las aspiraciones y metas principales es mostrarles a nuestras comunidades qué se puede lograr». Su donación a la Ofrenda América para Cristo faculta proyectos como este, donde la fe y la tecnología se unen para fortalecer conexiones, preservar la cultura y llevar el ministerio a más lugares y más generaciones.

Ayude a cerrar esta brecha. Por favor, done hoy en www.abhms.org/afc.



La Sabiduría y el Poder de Contar historias



La Sabiduría y el Poder de Contar historias



Alimentar el cuerpo, nutrir el espíritu

En Lincoln, Nebraska, una comida caliente se convierte en una historia viviente de compasión y comunidad.

Cada sábado, en la calle K de Lincoln, Nebraska, las puertas de First Baptist Church se abren con un propósito sagrado. Voluntarios de First Baptist y de otras congregaciones que comparten sus instalaciones se reúnen para preparar comidas, ser generosos y establecer relaciones con vecinos que sufren sinhogarismo o inseguridad alimentaria. Este ministerio, llamado K Street Lunch Project, trata de mucho más que de comida; se trata de sanar corazones y restablecer la dignidad.

Con el apoyo de una subvención de las Sociedades Misioneras Nacionales Bautistas Americanas (ABHMS), First Baptist ha servido más de 5,000 comidas al año desde 2023. «La comida es solo el principio», expresó la Rvda. Joy Martinez-Marshall, la antigua pastora de First Baptist. «El verdadero trabajo es formar relaciones». Aunque Martinez-Marshall ahora es la pastora de otra iglesia, el proyecto de la calle K sigue fuerte. Mediante mesas compartidas y corazones abiertos, tanto los voluntarios como los comensales viven la alimentación de la fe hecha tangible.

El ministerio se ha expandido para incluir comercios locales, comunidades de retirados y voluntarios de varios trasfondos de fe, lo que demuestra cómo la compasión crea puentes a pesar de las diferencias. En una ciudad donde muchas personas se enfrentan a la pobreza y el desplazamiento, el K Street Lunch Project se ha convertido en un lugar de encuentro, donde se conoce a todas las personas por nombre y se les da la bienvenida como parte de la familia de Dios.

Sea parte de una historia en la que se sirve el amor en un almuerzo a la vez. Por favor, done hoy en www.abhms.org/afc.

Dejen que los niños se acerquen

ABHMS ayuda al ministerio de refugiados a brindar esperanza y un sentido de pertenencia a niños.

Para muchos niños refugiados del sudeste de Asia, el verano suele ser una época solitaria. Con frecuencia, sus familias no pueden costear campamentos tradicionales o programas de enriquecimiento que separan a estos niños de sus amigos y aumentan el riesgo de que se retrasen en la escuela. Por esta razón, las Sociedades Misioneras Nacionales Bautistas Americanas (ABHMS) apoyan el programa de verano especial del ministerio que transforma meses de incertidumbre en un momento de crecimiento, amistad y alegría.

Fundado en 2017 por una persona exrefugiada, el ministerio conecta a las comunidades del sudeste asiático y estadounidense mediante la educación y el servicio, y ofrecen cursos de inglés, matemáticas y estudio bíblico para estudiantes de primer grado hasta octavo grado, junto con aprendizaje práctico mediante una colaboración con un programa de desarrollo juvenil 4-H de una de las principales universidades de la nación. Juntos, nutren la fe, el conocimiento y el liderazgo en niños en pleno desarrollo.

Una estudiante de siete años, una refugiada recién llegada que ingresó al programa al principio del verano, era tímida e introvertida. Para la tercera semana, ya leía en voz alta con confianza y para el último día, se paró frente a sus compañeros de clase y recitó un salmo que se había memorizado. Su valentía refleja el corazón de este ministerio, donde se encuentran la fe y la educación para dar origen a nuevos comienzos.

Ayude a que la historia de cada niño sea una de esperanza. Por favor, done hoy en www.abhms.org/afc.



La Sabiduría y el Poder de Contar historias



Con la ayuda de ABHMS, las semillas de mostaza crecen

En Chicago, la inversión comunitaria da un nuevo significado a la propiedad y a la esperanza.

En el sur de Chicago, en la esquina de la calle 79 y Cottage Grove, un centro comercial que antes estaba abandonado, con las ventanas clausuradas y las aceras agrietadas, simbolizaba décadas de negligencia económica en un vecindario que carecía de los servicios básicos. Pero hoy, esa misma propiedad se está transformando en una historia de renovación gracias a un esfuerzo colaborativo entre las Sociedades Misioneras Nacionales Bautistas Americanas (ABHMS) y The Chicago TRENDS Corporation, una empresa social enfocada en la revitalización de áreas comerciales urbanas.

Con el financiamiento catalítico de ABHMS, TRENDS faculta a miembros de la comunidad, muchos de los cuales pertenecen a trasfondos históricamente marginados, para que se conviertan en copropietarios de los centros comerciales del vecindario. Por solo \$1,000, los inversionistas obtienen tanto educación financiera como una participación tangible en el futuro de su comunidad.

Ahora las personas tienen una conexión real, comentó el cofundador de TRENDS, Lyneir Richardson. Puedes decir: "Vamos por un café al centro comercial de mi familia". Hace una diferencia.

Desde 2016, TRENDS ha adquirido seis centros comerciales con 384 inversionistas, de los cuales el 67 % son personas negras y casi la mitad son mujeres. Cada proyecto transforma espacios olvidados en centros prósperos para comercios locales que se convierten en anclas económicas y en grandes fuentes de orgullo comunitario.

Sus donaciones a la Ofrenda América para Cristo hacen posibles estas transformaciones y convierten desiertos económicos en semillas de titularidad, equidad y esperanza comunitarias.

Ayude a que más semillas de mostaza crezcan.
Por favor, done hoy en www.abhms.org/afc.

La Sabiduría y el Poder de Contar historias



Una segunda familia para unos jóvenes refugiados del sudeste asiático

ABHMS colabora con una iglesia que ofrece seguridad, fe y comunidad a jóvenes del sudeste asiático..

Ante el aumento de la violencia y el conflicto político en el sudeste de Asia, miles de jóvenes han tenido que huir de sus patrias en busca de seguridad. Muchos han llegado a los Estados Unidos; algunos incluso han llegado con poco más que la fe como guía. En la costa oeste de EE. UU., una iglesia asociada a las Sociedades Misioneras Nacionales Bautistas Americanas (ABHMS) se convirtió en un santuario para los recién llegados.

Con el apoyo de ABHMS, la iglesia les provee a los jóvenes lo esencial, como paquetes con artículos de primera necesidad, transporte y becas. Más allá de satisfacer sus necesidades físicas, el ministerio ofrece apoyo espiritual y emocional, que incluye estudio bíblico, consejería y comidas comunitarias, en los que los jóvenes encuentran la fuerza en la fe y un sentido de pertenencia. «A veces, los jóvenes se reúnen en mi casa», dijo el pastor asociado de la iglesia. «Cocinamos, comemos y hablamos de lo que sea que lleven en el corazón».

Para una estudiante que llegó sola a estudiar en EE. UU., esa compasión le cambió la vida. «Casi lloro cuando Dios me hizo este milagro», dijo al recordar a un miembro de la iglesia que condujo durante dos horas para buscarla en el aeropuerto y conseguirle un lugar donde vivir.



(Se han omitido los nombres para proteger a las comunidades vulnerables y a quienes las atienden.)

Sea parte de la historia de refugio y renovación.
Done hoy mismo en www.abhms.org/afc.

La Sabiduría y el Poder de Contar historias



Entre caballos, oraciones y la comunidad, unos rancheros aprenden a prosperar
En Rainbow Acres, las vidas se transforman mediante la compasión, la confianza y la conexión.

En Camp Verde, Arizona, una comunidad especial llamada Rainbow Acres ha estado ayudando a adultos con discapacidades del desarrollo a volverse independientes y a encontrar su propósito y un sentido de pertenencia durante más de 50 años. Los residentes, a quienes se les dice con cariño «rancheros», hallan alegría en el trabajo significativo, la amistad y la fe.

Michelle, una de las rancheras, se la pasa el día cuidando caballos, burros, cabras y conejos. También trabaja en la cocina del recinto y en un hotel cercano mientras se prepara para mudarse pronto a su propio hogar. «Lo que más me gusta es trabajar», dijo con una sonrisa. Su amiga Kelly, quien trabaja como artista y técnica agropecuaria, dedica su tiempo libre a tejer prendas coloridas tipo poncho. «No siento la presión del mundo exterior», explicó. «Aquí puedo ser yo».

Mediante círculos de oración, comidas compartidas y un personal atento, Rainbow Acres crea un hogar acogedor en el que los residentes establecen metas personales, aprenden nuevas destrezas y se desarrollan en la fe. Con el apoyo de las Sociedades Misioneras Nacionales Bautistas Americanas (ABHMS), que incluye donaciones de la Ofrenda América para Cristo, el rancho ofrece becas, hogar seguro y programas enriquecedores para quienes, de otro modo, se enfrentarían al aislamiento o a la incertidumbre.

Su generosidad mantiene esta comunidad única, donde las historias diarias de valor y fe se desarrollan entre caballos, oraciones y amistad, lo que es una muestra adicional de cómo se manifiesta el amor de Dios.

Tu donación ayuda a que historias como las de Michelle y Kelly sigan desarrollándose.
Dona hoy mismo en www.abhms.org/afc.

La Sabiduría y el Poder de Contar historias



Sanación en medio del amor de Dios
La fe, la compasión y la propugnación ayudan a que las personas latinas que han sobrevivido a situaciones de abuso y de trata humana sanen.

Un ministerio en el medio oeste de los Estados Unidos brinda esperanza y sanación a latinos que han sobrevivido a situaciones de violencia doméstica, agresión sexual y trata humana, y ayuda a quienes han sufrido un dolor inimaginable a recuperar su seguridad, su dignidad y su fe. «Puedes ver a un psicólogo o a un trabajador social», explica la fundadora del ministerio, quien también es sobreviviente, «pero para sanar por completo, se necesita involucrar al Espíritu Santo. Se tiene que involucrar a Dios».

Con el apoyo de las Sociedades Misioneras Nacionales Bautistas Americanas (ABHMS), el ministerio ofrece intervención en crisis, consejería y formación en la prevención del abuso, con un enfoque tanto en el trauma como en las barreras culturales que evitan que muchos sobrevivientes latinos busquen ayuda. Mediante su programa de adiestramiento para promotores de la comunidad, el ministerio capacita a los sobrevivientes para que sean una fuente de fortaleza para los demás. «Tan pronto las personas se enteran de que te estás adiestrando como promotora, comienzan a contarte sus historias», explicó la fundadora.

Cada testimonio que se comparte y cada sobreviviente que recibe apoyo forman parte de una historia de transformación más grande. Gracias a las colaboraciones de ABHMS y a sus donaciones a la Ofrenda América para Cristo, los ministerios que ofrecen refugio pueden manifestar el llamado del Evangelio a sanar a quienes sufren y a liberar a quienes viven en cautiverio.

Ayude a mantener este refugio de sanación y esperanza. Done hoy mismo en www.abhms.org/afc



Letanía

La Sabiduría y el Poder de Contar historias



Líder: Niños, jóvenes y ancianos dan testimonio del amor de Dios a través de historias.

Pueblo: Nuestras voces se unen a la gran historia de redención, que continúa en nosotros hoy.

Basado en Mateo 13:34–35

Líder: Jesús habló de todo esto a la multitud en parábolas; no les dijo nada sin usar una historia.

Pueblo: Porque a través de las historias se revela la verdad de Dios y se recuerdan sus promesas.

Líder: El profeta declaró: "Abriré mi boca en parábolas, proclamaré cosas ocultas desde la creación del mundo."

Pueblo: A través de las historias sagradas, los misterios de Dios resplandecen en nuestras vidas.

Líder: Desde las historias de Abraham y Sara hasta los cantos de los salmistas y las parábolas de Jesús, Dios siempre nos ha hablado con palabras y testimonio

Pueblo: Recibimos estas historias como regalos que moldean nuestra fe y guían nuestro caminar con Cristo.

Líder: Al contar, recordamos. Al escuchar, creemos. Al compartir, nos transformamos.

Pueblo: Contemos nuestras historias, porque son testimonios de la gracia y el poder de Dios.

Líder: As Baptists, we affirm the priesthood of all believers, and every believer carries a story worth telling.

Pueblo: Como bautistas, afirmamos el sacerdocio de todos los creyentes, y cada creyente lleva una historia que vale la pena contar.

Todo: Señor de las paráboles y las promesas, santifica nuestras historias para que te guíen. Que nuestras vidas se conviertan en testimonios vivos que cuenten la historia de Jesús y su amor.
Amén.



SPACE FOR GRACE & SPIRITUAL CAREGIVERS CONFERENCE

Únete a líderes religiosos y consejeros espirituales en un encuentro transformador que explorará el arte de contar historias en el ministerio. A través de la adoración, el aprendizaje y la experiencia compartida, descubriremos cómo las historias pueden liberar, conectar y transformar, renovando corazones, voces y comunidades.

ORADORES PRINCIPALES:



Rvdo. Dr. James Sommerville



Rvda. Dra. Tisha Dixon-Williams



Harold Recinos Ph.D.



Rvdo. Dr. Otis Moss I



Rvda. Dra. Lauren Ng

REGÍSTRATE AHORA



STORYTELLING:
*Discovering Its Power
for Faith Leaders Today*

OFRENDA AMÉRICA PARA CRISTO 2026

American Baptist Home Mission Societies
1075 First Avenue
King of Prussia, PA 19406



Materiales promocionales adjuntos

Para adquirir copias impresas adicionales de los materiales promocionales, comuníquese con Kim Wilkins de la Oficina de Desarrollo de ABHMS a kim.wilkins@abhms.org o a 610-768-2413. Para descargar e imprimir copias digitales, visite abhms.org/afc.



American Baptist Home Mission Societies



www.abhms.org/afc